



★新入生歓迎球技大会：5/2（木）★

新入生歓迎球技大会が行われました。生徒会執行部が企画・運営し、縦割りのクラスチームによる応援合戦とドッチボール大会で盛り上がりました。応援合戦では、3年生が中心となって下級生をリードし、どのチームも「団結力」のある演技を見せてくれました。今年度は「校歌応援」も取り入れるなど、本中の仲間意識を高める取組には、学校や仲間を大切にしようとする子供たちの純粋な気持ちが表れた行事となりました。



【1年生の感想】

・応援合戦はいい思い出です。3年から1年まで全員で取り組んで、練習もみんなで頑張ったから勝てたんだと思います。3年生の力強さを知りました。ぼくもこんな風になりたいと思いました。楽しかったです。ありがとうございます！（1-1城間一慶）

・応援練習では、歌詞がわからなくてうまく歌えなかったけど、たくさん練習したので、紙を見ないで歌えるようになりました。歌詞を覚えたので大きな声を出してハキハキと歌えるようになりました。嬉しかったです。本番では1位になりました。楽しかったです。（1-1大城健喜）

・ドッチボールでは、3年生が投げたボールが顔面に当たったけど、自分が投げるときに「頑張れ」や「当てれ」などと言ってもらって最初怖かった先輩たちの優しさや本気さを知りました。2階からの応援もすごく楽しかったです。（1-1崎原愛）

・ドッチボールでは、先輩たちがキャッチしたり守ってくれたりして、1年生が当たったときも、外野にボールを投げてくださいたりするなど、優しくしてくれました。ドッチボールは勝てなかったけど、2組同盟学級のBチームの仲間と楽しめてよかったです。（1-2金城結花）

・応援練習の時、みんな恥ずかしがったり、ついて行けなくて、1年生だけのボンバーも全然できていなかったけど、当日の応援は、恥ずかしさをなくして、みんな笑顔で一生懸命取り組みました。（1-2大城和奏）

・新入生歓迎球技大会では、みんなが本気で取り組んでいて、見ていてもやっけていても楽しかったです。2年生や3年生の人も優しく、ドッチボールをやっけてとても楽しかったです。（1-2金城茉衣）

・最初の応援練習は、苦手意識を持っていたけど、2回目から、声出しや体の動きなどを頑張ってやりました。当日の応援は、1組、2組に負けてしまったけど、しっかり声を出せたので、自分なりにいい思い出になりました。（1-3具志堅優幸）

・応援練習で、一回目は曲がわからなくてあまり歌えなかったけど、練習して当日の応援はとてもうまくできたと思いました。練習の時、3年生が「声を上げて踊って」と言っていて、全力で踊って歌えました。とても楽しかったです。（1-3内間優亜来）

・ドッチボールでは、先輩たちが1年生を守ってくれたり、リードしてくれたりしていたので、とても優しく、素敵だなと思いました。3組の女子は勝つことができたので、協力し合っていたと思います。（1-3宮里純愛）

★校内研修：「特別活動」：5/9（木）★

本校職員の校内研修で、松田しずか先生（屋部小学校校長）をお招きし、特別活動「学級活動(1)」について講話をいただきました。今年度は、学年チームの職員全員が全学級の担任となり、生徒が主体となって学校生活や学級の仲間づくりに取り組んでいきます。そのため、学級における「話し合い活動」の時間を多く設定し、職員全員が学級に関わり生徒たちを指導・支援していきます。研修では、生徒が主体となって話し合い活動が進められるように、「活動の計画表」や「学級会シート」などを計画的に準備することや「学級活動の足跡」を残すこと、生徒全員ができるように「任せていくためのトレーニング」が必要であることを学びました。

「話し合い活動」は、子供たちが将来、協働で社会づくりを行っていくための基盤となる取組になります。ご家庭でも子供たちの様子を覗いながら会話し、激励していただければと思います。



★琉球新報北部バレーボール選手権大会5/11（土）、5/12（日）★

北部バレーボール大会は、男子が伊豆味・本部の合同チームで出場し、1回戦伊平屋中学校と対戦しましたが0-2で敗退しました。

女子は、1回戦名護中学校に2-1で、2回戦はうんな中学校に2-0で勝ち進みました。3回戦は伊江中学校に0-2で敗れましたが、3位決定戦で大宮中学校に2-1で勝利し、3位となりました。最後まで気の抜けない試合にバレー部の皆さんは一生懸命頑張っていました。保護者や関係する先輩や生徒、また職員の応援ありがとうございました！

